
2022년 1/4분기 시설운영위원회 정기회의 회의록
일    시 2022년 3월 11일(금) 16시 장    소 2층 인지지원실

참 석 자 최윤정, 문옥순, 권선주, 김진희위원(4명)

회의내용

▶ 김진희 위원 : 2022년 1/4분기 시설 운영위원회 개최를 알림.

▶ 김진희 위원 : 본 회의는 코로나19 예방수칙을 준수하여 진행됨을 알림. 개

인사정으로 인해 3명의 운영위원님의 불참을 안내하고, 1/4분기 주요안건에 대

해 설명함. 신규위원 위촉장 전달, 2021년 결산보고, 2022년 1차 추경보고, 1분

기 사업추진보고, 후원보고 및 지원사업보고, 안전사고, 고충 및 인권진정 논의, 

인사보고, 기타안건 논의 순으로 진행함.

- 중 략(회의자료 참조) -  

▶ 김진희 위원 : 권선주 신규 운영위원님의 위촉장 전달식을 진행함.

▶ 김진희 위원 : 2021년 결산보고, 2022년 1차 추경보고 설명하고 질의 받음. 

▶ 최윤정 위원 : 결산 및 추경에 대한 보충 설명함. 

▶ 문옥순 위원 : 이용이 점점 줄어들고 있어 우려를 표하며 결산 및 추경 통과  

   동의함. 

▶ 최윤정 위원 : 2월에 양성판정을 받은 대상자가 있어 예방차원으로 3일 센터

운영을 하지 않았고, PCR검사 결과 음성확인 후에 등원하였다고 함. 복지부와 

해운대구청의 지침으로 매주 PCR검사 2회, 신속항원검사 2회 실시하고 있으며, 

방역수칙을 철저하게 지키고 있음을 알림.

▶ 권선주 위원 : 전국적으로 확진자가 많이 나오고 있어 걱정이었으나 철저한 

방역상황을 믿고 등원시키니 다시 한번 방역을 당부함.

▶ 문옥순 위원 : 신속항원검사키트 구비는 어떻게 하고 있는지 질의함.  

▶ 최윤정 위원 : 해운대구청에서 지원을 하고 있으며,  센터검사용, 대상자들에

게 배부하고 있음을 답변함.

▶ 문옥순 위원 : 직원 상해보험 납부에 대해 질의함.

▶ 최윤정 위원 : 타 시설의 경우 올해 3월부터 구청에서 보험료를 지원하고 있

어 도움을 많이 받고 있지만, 주간은 자부담하고 있음.   

▶ 최윤정 위원 : 장기화된 코로나 상황속에서도 안전하게 운영이 될 수 있도록 

하겠다 함. 코로나19에도 불구하고 금일 참석해주신 위원님들에게 감사의 인사



를 드리며 마무리 함.

▶ 김진희 위원 : 2022년 1분기 시설운영위원회 폐회를 선언하고 회의를 마무

리 함.

사진


